



味間小だより

丹波篠山市立味間小学校

令和4年1月25日発行



充実の3学期に！



新型コロナウイルス感染症が新たな広がりを見せています。先日保護者様あてに配布した市教育委員会からのお知らせにありますように、「保護者等が参加する学校内の行事は行わない」となっています。1月28日に予定しておりました授業参観日を中止せざるを得なくなり、子どもたちの活躍を見ていただくことができなくなりたいへん申し訳なく思います。感染が拡大する中でも、感染予防対策を万全に行い、なんとか通常の教育活動が続け、子どもたちの主体的な学びを継続できればと考えております。また感染等に関わる状況等については、個人情報に十分配慮したうえで保護者の皆様にはお伝えしていきたいと考えています。感染症終息の見えにくい状況の中で、今後においても社会状況も見ながら、学校として子どもたちのよりよい成長のために今できることを考えていきたいと思っております。

3学期を迎えています。4月5月が休校となった令和2年度と違い、令和3年度は、緊急事態宣言発出もありましたが、なんとか学校を閉じずにここまで来ることができました。いろいろな学校行事の制限はあったものの、子どもたちはそれぞれの場面で持てる力をしっかり発揮することができました。まとめの3学期は3か月という短い学期ですが、集中してしっかりと学習に取り組める学期でもあります。1学期2学期に取り組んだ「人と対話しながら深める学習」を継続しながら、さらに興味を持ったことを深く探究できるような学習にしていきたいと思っております。味間小学校の学校教育目標「夢や目標を持ち、将来にわたって学び続ける児童の育成」の実現に向けて、子どもたちと一緒に学習活動をすすめていきます。これまで同様、ご家庭や地域の方々のご支援ご協力をよろしくお願ひします。

「今までの学びや経験を生かして、いかに自分を表現するかが大切！」

冬のオリンピック北京大会が開催されます。夏の

東京大会に続き多くのアスリートの活躍が楽しみです。スピードスケートでは前回の平昌大会で500m金メダル、1000m銀メダルに輝いた小平奈緒選手も出場予定です。その小平選手の前回金メダル受賞のインタビューが印象的でした。「今までの学びや経験を生かして、いかに自分を表現するかが大切です」と答えていました。このことばは、日々学び続けている小学生にとってもあてはまる大切なことばです。学びや経験を次にどう生かすのか、そして自分のことばや身体でどう表現するのか。今の子どもたちに求められている能力です。今の学びを将来の学びにつなげて考えられるような学習や体験を創っていききたいと思っております。

避難訓練

1月17日（月）避難訓練を実施しました。非常災害時の避難の仕方と

経路の確認を目的に、身体的距離を十分とった上で実施しました。全校生が放送をよく聞いて素早く安全に避難することができました。あの阪神淡路大震災から27年、運動場で大震災の話と黙祷を行い、教室では、防災面から「命を守ること」についての学習を行いました。

2月の主な行事

- 4日(金) 委員会活動
- 8日(火) 薬物乱用防止教室（6年）
- 11日(金) 建国記念の日（祝日）
- 16日(水) 校外学習（4年）
- 17日(木) 6年生を送る会
学校運営協議会
- 23日(水) 天皇誕生日（祝日）
- 25日(金) 喫煙防止教室（6年）